

住職の写真日記より【令和2年6月】

6月と言えば、近隣寺院の報恩講が始まる月です。うちとお付き合いしているお寺の報恩講が4カ寺予定されていましたが、すべてコロナのため中止となりました。うちのお寺は11月なので開催予定ですが、例年のような形での報恩講は出来ないかもしれませんね。



1日 山田商店が閉店

近所なのでよくお酒を買いに行っていました。閉店の2日前にも。とてもショックでした。

3日 親鸞をめぐる発刊

旅行雑誌「るるぶ」が特別編集。無償配布なので、今回皆さんに差し上げました。

5日 叔父に誘われて

3カ月ぶりに叔父と会い、近くの居酒屋へGO。お互いに近況を語り合いました。



9日 甲子園の土キーホルダー

甲子園球場が、甲子園大会中止を受けて高校球児3年生3万人に配布しました。とても粋な計らいですね。



13日 二人の祖母へ

東京で勤めている長女から珍しく絵はがきが届きました。とても上手に描けていて前坊守も感激。



14日 新たなコロナグッズ

手の消毒液、エアータオルに替ってペーパータオル、加えて今度は便座の除菌液を設置しました。ご利用を



16日 撤去になるかも

ロビーにある自販機が売上げが少ないという事でメーカーから撤去要請が。現在、継続しての設置を交渉中です。



23日 エコバッグを

レジ袋が有料化するので、これを機に使用。もっと前から使うべきでしたが、ついつい忘れてしまいます。



27日 3カ月ぶりの集会

コロナで、BSの集会も自粛していましたが、ようやく再開。久々に子供たちの元気な声が聞けました。

坊守の独り言

7月に入り、ご門徒に門信徒会だより、会費納入封筒、振替用紙、るるぶ特別号を発送させていただきました。

コロナ感染予防で外出にも気を配る日常ですので、今年度の会費収納には地区委員さんが伺いません。

恐れ入りますが、月参りの時にお寺さんにお渡しするか、郵便局にて振込みするか、直接お寺にご持参するか、いずれかご都合のいい形で会費納入をお願いします。

るるぶ特別号もご覧になって下さい。実は昨年から真宗10派のご本山参りをしています。今年は福井県のご本山参りを予定していますが、行けるかな～。そんなことよりお盆参りの心配しなくちゃですね。

今年のお盆参りは、例年とは違うことをご理解ください。

詳しくは、門信徒会だよりをご覧ください。